

Église Protestante Unie Antibes – Cagnes
Dimanche 09 novembre 2025.

Cantiques proposés :

AEC 206 Nous venons dans ta maison
AEC 118 Célébrer Dieu
AEC 414 Si mon peuple s'humilie
AEC 286 Vers toi Seigneur
AEC 512 Vient Esprit de Dieu vivant
AEC 610 O Jésus mon frère
AEC 635 Jésus, qui mourus pour moi
AEC 821 Gloire soit au Père
AEC 595 Qui donc a mis la table
AEC 567 Aujourd'hui, je pars dans la vie

Textes proposés

Daniel 3.1-30
2 Tessalonissiens 2.16-3.5
Luc 20.27-38

Traduction Louis Segond

MOMENT MUSICAL ET COURT SILENCE

ACCUEIL - SALUTATION - INVOCATION

ACCUEIL - SALUTATION - INVOCATION

Bien-aimés, soyez les bienvenus en ce moment d'écoute, de prière et d'adoration.

Grâce et paix vous sont données de la part de Dieu qui nous rassemble et de Jésus-Christ qui nous aime et nous conduit.

Prions Dieu :

Père, tu es là au milieu de nous. Ce temps de culte, tu nous l'offres pour accueillir une Parole, une Parole qui féconde notre existence. Ce temps de culte, tu nous le donnes pour partager avec des frères et des sœurs notre adoration et notre prière. Donne-nous un cœur disponible et un esprit ouvert pour vivre pleinement ce temps, mis à part pour nous ressourcer auprès de Toi. Merci de nous remplir de ta présence et donne-nous de grandir dans la foi. Merci Seigneur. AMEN

Cantique 206 : Nous venons dans ta maison

<https://youtu.be/IJh95IDBSrY?si=DZPyeSDRSXL3Yr2O>

Louons le Seigneur avec les hommes du premier Testament

Avec Abraham, nous faisons mémoire devant Dieu d'un homme qui s'est battu toute sa vie pour la réalisation d'une promesse et qui a été prêt à sacrifier en obéissance à la Parole.

Louange à toi Seigneur

Avec David, nous faisons mémoire devant Dieu du cri du Psalmiste qui fait monter sa plainte, sa souffrance et son rejet, mais qui exprime aussi la louange et la confiance.

Louange à toi Seigneur

Avec Zacharie, nous faisons mémoire devant Dieu d'un roi humble monté sur un ânon qui brise l'arc de la guerre et apporte la paix aux nations.

Louange à toi Seigneur

Cantique 118 : Célébrer Dieu (1,4)

https://youtu.be/bHQ4_RDEulw?si=0Zw-xVQyUmFBWxBR

PRIÈRE DE REPENTANCE

Unissons-nous dans la prière de repentance

Père, nous nous présentons devant toi en ce jour pour appeler ton pardon sur notre paroisse et sur ton Eglise universelle, sur cette ville et sur ce pays que nous habitons, sur notre société, sur les peuples de la terre. Sur chacun de nous et chacune de nos familles.

Aie pitié de nous, renouvelle ton souffle en chacune de nos vies et ne nous retire pas ton Esprit Saint, mais rend nous la joie que donne ton salut.

C'est au nom de notre Seigneur Jésus-Christ que nous osons te prier ainsi, au nom de sa venue parmi nous, de sa vie, de son ministère, de sa mort et de sa résurrection par lesquelles tu as scellé la réconciliation du monde. Amen

Spontané : Si mon peuple s'humilie 414

https://youtu.be/BkMvQTC6jMw?si=FK1uRqyA5eL3_zb2

Strophe a

Si mon peuple s'humilie,
S'il prie en cherchant ma face,
Se détourne de sa voie impure,
Je l'exaucerai des cieux.

Strophe b

Si mon peuple s'humilie,
S'il prie en cherchant ma face,
Se détourne de sa voie impure,
Son péché j'effacerai,
Son pays je guérirai.

ANNONCE DU PARDON :

Des jours viennent dit le Seigneur où je conclurai avec la communauté de mon peuple une alliance nouvelle. Je répandrai sur vous une eau pure et vous serez purifiés. De toutes vos compromissions et de toutes vos idoles, je vous délivrerai. Je vous donnerai un cœur nouveau et je mettrai en vous un souffle intact. J'ôterai votre cœur de pierre et vous donnerai un cœur de chair. Je déposerai mon inspiration au fond de vous-même et j'insufflerai en vous mon esprit. En effet je pardonne vos fautes, votre péché, je ne m'en souviens plus. Vous serez pour moi peuple. Je serai pour vous Dieu.

Que Dieu nous mette au cœur l'assurance du pardon et qu'il nous donne de marche vers son royaume.

Chantons notre joie et notre reconnaissance envers le Seigneur.

Cantique Vers toi Seigneur 286

<https://youtu.be/WZpmRhVYNI?si=BvsNOS01RflH5zJp>

Vers toi Seigneur, J'élève ma voix
Pour t'adorer, Mon Sauveur, mon Roi.

Reçois, Seigneur, Comme un doux parfum
L'amour et le chant De nos cœurs reconnaissants.

Vers toi Seigneur, J'élève ma voix
Pour t'adorer, Mon Sauveur, mon Roi.

Reçois, Seigneur, Comme un doux parfum
L'amour et le chant De nos cœurs reconnaissants.

VOLONTE DE DIEU

Pardonnés et libérés, écoutons ce que Dieu veut pour nous et nous donne la force de faire : "Vous avez été appelés à être libres. Seulement ne faites pas de cette liberté un prétexte pour vivre selon les désirs de votre propre nature. Au contraire, laissez-vous guider par l'amour pour vous mettre au service de Dieu et au service les uns des autres. Car toute loi se résume dans ce seul commandement : aime le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ta force et de toute ta pensée et aime ton prochain comme toi-même."

Spontané : 512 Viens , Esprit du Dieu vivant

https://youtu.be/mcV8YDercr8?si=749Q_Ef7XmabL5V7

*Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maître en moi
Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi
Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.*

PRIERE AVANT LA LECTURE DE LA BIBLE

Nous prions Dieu avant de lire les Ecritures, afin qu'elles deviennent pour nous Parole de vie.

SILENCE

Père, tu n'ignores rien de nos réticences ni de nos résistances devant ta Parole. Tu sais combien nous nous esquivons lorsque ton Evangile se fait précis, combien nous interprétons lorsqu'il nous interpelle trop, combien nous oublions lorsqu'il se fait dérangeant. Et pourtant nous revoici ce matin à l'écoute de ce que nous dit la Sainte Écriture. C'est pourquoi nous te prions : que ton esprit nous accorde un cœur ouvert et une intelligence accueillante à ton Evangile. Derrière les mots que nous entendons, donne-nous de discerner ta Parole de Vie, ta Parole pour nos vies. Au nom de Jésus Amen.

LECTURES BIBLIQUES :

Daniel 3.1-30

Le roi Nebucadnetsar fit une statue d'or, haute de soixante coudées et large de six coudées. Il la dressa dans la vallée de Dura, dans la province de Babylone. Le roi Nebucadnetsar fit convoquer les satrapes, les intendants et les gouverneurs, les grands juges, les trésoriers, les jurisconsultes, les juges, et tous les magistrats des provinces, pour qu'ils se rendissent à la dédicace de la statue qu'avait élevée le roi Nebucadnetsar. Alors les satrapes, les intendants et les gouverneurs, les grands juges, les trésoriers, les jurisconsultes, les juges, et tous les magistrats des provinces, s'assemblèrent pour la dédicace de la statue qu'avait élevée le roi Nebucadnetsar. Ils se

placèrent devant la statue qu'avait élevée Nebucadnetsar. Un héraut cria à haute voix : Voici ce qu'on vous ordonne, peuples, nations, hommes de toutes langues ! Au moment où vous entendrez le son de la trompette, du chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, de la cornemuse, et de toutes sortes d'instruments de musique, vous vous prosternerez et vous adorerez la statue d'or qu'a élevée le roi Nebucadnetsar. Quiconque ne se prosterner pas et n'adorera pas sera jeté à l'instant même au milieu d'une fournaise ardente. C'est pourquoi, au moment où tous les peuples entendirent le son de la trompette, du chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, et de toutes sortes d'instruments de musique, tous les peuples, les nations, les hommes de toutes langues se prosternèrent et adorèrent la statue d'or qu'avait élevée le roi Nebucadnetsar. A cette occasion, et dans le même temps, quelques Chaldéens s'approchèrent et accusèrent les Juifs. Ils prirent la parole et dirent au roi Nebucadnetsar: O roi, vis éternellement ! Tu as donné un ordre d'après lequel tous ceux qui entendraient le son de la trompette, du chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, de la cornemuse, et de toutes sortes d'instruments, devraient se prosterner et adorer la statue d'or, et d'après lequel quiconque ne se prosternerait pas et n'adorerait pas serait jeté au milieu d'une fournaise ardente. Or, il y a des Juifs à qui tu as remis l'intendance de la province de Babylone, Schadrac, Méschac et Abed Nego, hommes qui ne tiennent aucun compte de toi, ô roi ; ils ne servent pas tes dieux, et ils n'adorent point la statue d'or que tu as élevée. Alors Nebucadnetsar, irrité et furieux, donna l'ordre qu'on amenât Schadrac, Méschac et Abed Nego. Et ces hommes furent amenés devant le roi. Nebucadnetsar prit la parole et leur dit : Est-ce de propos délibéré, Schadrac, Méschac et Abed Nego, que vous ne servez pas mes dieux, et que vous n'adorez pas la statue d'or que j'ai élevée ? Maintenant tenez-vous prêts, et au moment où vous entendrez le son de la trompette, du chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, de la cornemuse, et de toutes sortes d'instruments, vous vous prosternerez et vous adorerez la statue que j'ai faite ; si vous ne l'adorez pas, vous serez jetés à l'instant même au milieu d'une fournaise ardente. Et quel est le dieu qui vous délivrera de ma main ? Schadrac, Méschac et Abed Nego répliquèrent au roi Nebucadnetsar: Nous n'avons pas besoin de te répondre là-dessus. Voici, notre Dieu que nous servons peut nous délivrer de la fournaise ardente, et il nous délivrera de ta main, ô roi. Sinon, sache, ô roi, que nous ne servirons pas tes dieux, et que nous n'adorerons pas la statue d'or que tu as élevée. Sur quoi Nebucadnetsar fut rempli de fureur, et il changea de visage en tournant ses regards contre Schadrac, Méschac et Abed Nego. Il reprit la parole et ordonna de chauffer la fournaise sept fois plus qu'il ne convenait de la chauffer. Puis il commanda à quelques-uns des plus vigoureux soldats de son armée de lier Schadrac, Méschac et Abed Nego, et de les jeter dans la fournaise ardente. Ces hommes furent liés avec leurs caleçons, leurs tuniques, leurs manteaux et leurs autres vêtements, et jetés au milieu de la fournaise ardente. Comme l'ordre du roi était sévère, et que la fournaise

était extraordinairement chauffée, la flamme tua les hommes qui y avaient jeté Schadrac, Méschac et Abed Nego. Et ces trois hommes, Schadrac, Méschac et Abed Nego, tombèrent liés au milieu de la fournaise ardente. Alors le roi Nebucadnetsar fut effrayé, et se leva précipitamment. Il prit la parole, et dit à ses conseillers : N'avons-nous pas jeté au milieu du feu trois hommes liés ? Ils répondirent au roi : Certainement, ô roi ! Il reprit et dit : Eh bien, je vois quatre hommes sans liens, qui marchent au milieu du feu, et qui n'ont point de mal ; et la figure du quatrième ressemble à celle d'un fils des dieux. Ensuite Nebucadnetsar s'approcha de l'entrée de la fournaise ardente, et prenant la parole, il dit : Schadrac, Méschac et Abed Nego, serviteurs du Dieu suprême, sortez et venez ! Et Schadrac, Méschac et Abed Nego sortirent du milieu du feu. Les satrapes, les intendants, les gouverneurs, et les conseillers du roi s'assemblèrent ; ils virent que le feu n'avait eu aucun pouvoir sur le corps de ces hommes, que les cheveux de leur tête n'avaient pas été brûlés, que leurs caleçons n'étaient point endommagés, et que l'odeur du feu ne les avait pas atteints. Nebucadnetsar prit la parole et dit : Béni soit le Dieu de Schadrac, de Méschac et d'Abed Nego, lequel a envoyé son ange et délivré ses serviteurs qui ont eu confiance en lui, et qui ont violé l'ordre du roi et livré leur corps plutôt que de servir et d'adorer aucun autre dieu que leur Dieu. Voici maintenant l'ordre que je donne : tout homme, à quelque peuple, nation ou langue qu'il appartienne, qui parlera mal du Dieu de Schadrac, de Méschac et d'Abed Nego, sera mis en pièces, et sa maison sera réduite en un tas d'immondices, parce qu'il n'y a aucun autre dieu qui puisse délivrer comme lui. Après cela, le roi fit prospérer Schadrac, Méschac et Abed Nego, dans la province de Babylone.

2 Tessalonissiens 2.16-3.5

Que notre Seigneur Jésus Christ lui-même, et Dieu notre Père, qui nous a aimés, et qui nous a donné par sa grâce une consolation éternelle et une bonne espérance, consolent vos coeurs, et vous affermissent en toute bonne oeuvre et en toute bonne parole ! Au reste, frères, priez pour nous, afin que la parole du Seigneur se répande et soit glorifiée comme elle l'est chez-vous, et afin que nous soyons délivrés des hommes méchants et pervers ; car tous n'ont pas la foi. Le Seigneur est fidèle, il vous affermira et vous préservera du malin. Nous avons à votre égard cette confiance dans le Seigneur que vous faites et que vous ferez les choses que nous recommandons. Que le Seigneur dirige vos coeurs vers l'amour de Dieu et vers la patience de Christ !

Quelques-uns des sadducéens, qui disent qu'il n'y a point de résurrection, s'approchèrent, et posèrent à Jésus cette question : **28** Maître, voici ce que Moïse nous a prescrit : Si le frère de quelqu'un meurt, ayant une femme sans avoir d'enfants, son frère épousera la femme, et suscitera une postérité à son frère. **29** Or, il y avait sept frères. Le premier se maria, et mourut sans enfants. **30** Le second et le troisième épousèrent la veuve ; **31** il en fut de même des sept, qui moururent sans laisser d'enfants. **32** Enfin, la femme mourut aussi. **33** A la résurrection, duquel d'entre eux sera-t-elle donc la femme ? Car les sept l'ont eue pour femme. **34** Jésus leur répondit : Les enfants de ce siècle prennent des femmes et des maris ; **35** Mais ceux qui seront trouvés dignes d'avoir part au siècle à venir et à la résurrection des morts ne prendront ni femmes ni maris. **36** Car ils ne pourront plus mourir, parce qu'ils seront semblables aux anges, et qu'ils seront fils de Dieu, étant fils de la résurrection. **37** Que les morts ressuscitent, c'est ce que Moïse a fait connaître quand, à propos du buisson, il appelle le Seigneur le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, et le Dieu de Jacob.

Cantique 610 : 0 Jésus mon frère (1,3)

<https://youtu.be/dg4nRt8GGLQ?si=n49PzultTONViNfK>

PRÉDICATION

« Qu'y a-t-il après la mort ? C'est une question qui traverse les siècles et divise les cœurs.

Dans l'évangile d'aujourd'hui, Jésus est confronté à ce même questionnement qui peut bouleverser nos vies. La vie après la mort, la résurrection sont de grandes questions qu'on ne peut pas résoudre par notre seul entendement. Ce sont des sujets qui dépassent notre raisonnement, donc si on veut aller jusqu'au bout de ses questionnements, il faut oser aller au-delà de ce que l'on peut comprendre.

Les sadducéens sont un rang de juifs qui ne croient pas à la résurrection. Et c'est avec ce raisonnement qu'ils se tournent vers Jésus dans le but de le ridiculiser en l'interrogeant sur la situation maritale d'une femme sept fois veuve, lors de la soi-disant résurrection.

Jésus, dans sa réponse, les pousse à penser différemment, à sortir de leur raisonnement en leur disant que Dieu n'est pas Dieu des morts mais Dieu des

vivants. Les besoins entre mari et femme ne tiennent plus quand on est avec Dieu. La chair est morte, on ne vit plus pour soi-même, pour ses besoins, on vit pour Dieu. On se rapproche de Dieu, on vit à la ressemblance de Dieu, on devient son ange, on devient son esprit, on devient son messager. On devient sa pensée. On devient son allié.

En fait la résurrection est une promesse. Une promesse de vie auprès de Dieu, une promesse de vie avec Dieu même au-delà de la mort.

Imaginons la transformation de la chenille en papillon.

La chenille qui disparaît dans sa chrysalide, transformée en papillon pour s'envoler. Cette métamorphose est un symbole fort puissant que la mort n'est pas la fin, mais le passage à une vie nouvelle et magnifique, tout comme Dieu le promet.

Si on revient à la question des saducéens, finalement, leur défi révèle leur méconnaissance des Écritures aussi bien que la puissance de l'amour et de la fidélité de Dieu. Ils utilisent une logique humaine pour tenter de piéger Jésus, mais leur raisonnement se heurte à la vérité divine.

Donc c'est une confrontation qui met en lumière non seulement leur scepticisme, mais aussi la réponse transformatrice de Jésus, qui nous rappelle que la vie éternelle transcende notre compréhension humaine.

Et ceux qui sont jugés digne de la résurrection selon la réponse de Jésus ne se marient plus. Ils sont comme des anges. Et le fait de dire que Dieu n'est pas Dieu des morts mais Dieu des vivants signifie que notre relation avec Dieu reste active dynamique et vivante même si elle semble s'éteindre parfois.

Pour illustrer cette relation avec Dieu, je vous invite à pensez à un arbre qui perd ses feuilles en hiver. Et bien qu'il semble mort, il est en réalité en dormance, prêt à fleurir à nouveau au printemps. De la même manière, notre vie en Christ, même face à la mort, est promise à un renouvellement glorieux.

Cette promesse de vie nous conduit à réfléchir sur notre héritage spirituel, comme nous le voyons dans le livre de Daniel.

Dans le livre de Daniel, nous voyons Shadrak, Méshak et Abed-Nego faire face à la menace de la fournaise ardente. Leur refus de se prosterner devant l'image d'or de Nabuchodonosor illustre leur foi inébranlable en Dieu.

Même dans les moments les plus sombres, ils savent que Dieu est fidèle et il ne les abandonne jamais. Surtout dans l'adversité. Il est présent, il est vivant. Et Il les protège du feu ardent. Leur confiance en Dieu a été récompensée par un miracle. Le miracle c'est la présence de Dieu. La présence qui sauve et qui vivifie.

Tout comme ces jeunes hommes ont été protégés par leur foi, nous aussi, nous sommes appelés à faire confiance en Dieu et en sa Parole dans les épreuves. La promesse de vie et de la résurrection nous encourage à rester fermes et fidèles dans la foi, sachant que Dieu a le pouvoir de nous sauver, ici, maintenant et dans l'au-delà.

La lettre de Paul aux Thessaloniciens, notre deuxième lecture, parle de la fidélité de Dieu. Il est fidèle à lui-même. Il ne peut pas tenir sa promesse. Sa Parole est promesse, promesse de vie, de vie en abondance, promesse de vie restaurée, renouvelée, ressuscitée.

Oui, promesse de vie renouvelée, ressuscitée par sa grâce et par son amour. Une promesse qui nous appelle à être fidèles en toute bonne parole et en toute bonne œuvre. On reconnaît l'arbre par son fruit, dit le Seigneur. Un homme ancré dans la foi ne peut produire que des bonnes paroles et des bonnes œuvres.

L'homme qui n'a pas la foi, qui ne cultive pas sa relation avec Dieu, devient pervers et méchant. Mais notre méchanceté, notre perversité ne change pas l'amour de Dieu envers nous. Il nous attend avec patience, il nous appelle à la repentance. Il veut que nous soyons en paix avec nous-mêmes d'abord, puis avec les autres. La promesse de la vie nouvelle, la promesse de la résurrection, c'est à chacun de nous qu'il l'adresse. Le salut est individuel, ce n'est pas communautaire. C'est notre réponse personnelle à l'appel de Dieu, à l'appel de l'évangile. La communauté est le lieu où nous pouvons cultiver notre foi et notre relation avec Dieu. C'est un lieu où nous apprenons à vivre en tant qu'enfant de Dieu, un lieu où on vient écouter la parole de Dieu. La Parole qui a la capacité de nous donner une nouvelle intelligence et une nouvelle espérance.

De par nous-mêmes, nous ne pouvons rien faire. Mais fondé et enraciné dans la Parole, nous pouvons marcher de victoire en victoire. Et comme Sedrac Mesach et Abed Nego, nous pouvons même marquer l'esprit et le cœur de nos ennemis.

Et c'est le rêve de Dieu. Il veut changer le monde par notre amour et par notre fidélité.

Que chacun de nous puisse avancer avec amour, persévérance et fidélité et puisse entrer dès maintenant dans l'éternité de Dieu. Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 635 : Jésus, qui mourus pour moi

https://youtu.be/IGY2_j6K4Ek?si=_BrLWPUZNCWhWfkA

CONFÉSSION DE FOI

Eclairés et rassemblés par la Parole de Dieu, nous affirmons notre foi:

Nous croyons en Dieu qui a créé le monde pour que nous le cultivions et en célébrions la bonté et la beauté. Il est la source de vie.

Nous croyons en Dieu qui a remis son pouvoir à Jésus le serviteur, mort et ressuscité pour le pardon et la liberté de tous les hommes. Il est le prix de notre vie.

Nous croyons en Dieu qui, par son Esprit, nous unit à son Fils pour que nous combattions le mal et construisions une juste paix dans l'espérance de son Royaume. Il est le sens de notre vie.

Amen

Spontané : 821 Aec Gloire soit au Père

<https://youtu.be/BkBIOoZ3cGk?si=wGVmCOnmob6dzebx>

*Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.
Comme au commencement aujourd'hui toujours,
Et d'Eternité en éternité, Amen*

ANNONCE ET OFFRANDE

Que notre offrande soit l'expression de notre reconnaissance.

PRIERE POUR L'Offrande :

Seigneur, nous te rendons grâce, pour les dons que jour après jour, nous recevons de ta bonté. Accepte cette offrande comme un signe de notre amour et de notre consécration à ton service. Beni les Seigneur que ces offrandes puissent contribuer à l'avancement de ton règne. Amen.

SAINTE CÈNE

Cantique 595 : Qui donc a mis la table (1)

<https://youtu.be/HvrwXcdKW44?si=WeDLz3ool0KjL4IC>

Qui donc a mis la table où nous attend le pain ?
Qui donc emplit la coupe où nous boirons le vin ?
Quel est celui qui nous a conviés ?
Quel est celui qui peut nous combler ?
Allons vers le festin : il nous dira son nom.
Allons vers le festin qu'il donne en sa maison.

LITURGIE DE LA SAINTE CÈNE

Préface

Sois béni, Dieu notre Père, toi qui es le Dieu de notre espérance. Sois béni, pour Jésus de Nazareth et pour son Royaume de justice, de paix et d'amour. Sois béni pour l'Esprit Saint qui nous appelle, nous invite et nous sanctifie, avec lui, avec l'Église universelle et la grande nuée de témoins, Nous te louons et te chantons

Qui donc a mis la table (3)

<https://youtu.be/HvrwXcdKW44?si=WeDLz3ool0KjL4IC>

Dieu saint, Dieu juste, Dieu vivant, nous te chantons.
Dieu saint, Dieu libre, Dieu d'amour, nous te louons
Tu tiens la vie du monde en tes mains,
Tu prends ce jour pour créer demain,
Dieu saint, nous accueillons celui que tu envoies
Jésus, tu viens à nous et Dieu nous vient par toi.

Institution

Le Seigneur Jésus, dans la nuit où il fut livré, prit du pain et après avoir rendu grâces, il le rompit et dit : « Prenez et mangez, ceci est mon corps donné pour vous. Faites ceci en mémoire de moi »

De même après avoir soupé, il prit la coupe et dit : « Buvez-en tous car ceci est mon sang, le sang de l'alliance nouvelle et éternelle versé pour vous et pour la multitude en rémission des péchés, Faites cela en mémoire de moi toutes les fois que vous en boirez »

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.”

Prière d'épiclèse

Toi qui nous rassembles et nous invites, Éternel, notre Dieu, renouvelle et raffermis notre foi.

Envoie ton Saint-Esprit sur notre assemblée, afin qu'en recevant ce pain et ce vin, nous recevions les signes visibles de ta présence invisible.

Prière d'anamnèse

Par ce repas, nous faisons mémoire de Jésus, le Christ crucifié, et nous proclamons sa victoire sur la mort jusqu'à l'accomplissement de son règne.

Qui donc a mis la table (2)

<https://youtu.be/HrvwXcdKW44?si=WeDLz3ool0KjL4IC>

C'est toi, Jésus, qui nous conduis vers ce repas

Et rien ne peut manquer à qui suivra tes pas.

Pour nous, ta vie prend le goût du pain

Pour nous, ta vie coule comme un vin.

Tu viens nous inviter : tu nous l'avais promis

Ta joie revient brûler le cœur de tes amis.

Invitation

Voici la table où le Ressuscité nous attend pour partager sa vie. Venez !

Accueillons dans la foi le mystère de sa présence.

Venez car tout est prêt dit le Seigneur.

Venez tous et toutes formons un cercle, c'est le Christ qui nous accueille à sa table.

Unissons-nous dans la prière d'intercession

Dieu éternel et miséricordieux, toi qui es Dieu de paix, d'amour et d'unité, nous te prions, et nous te supplions de rassembler par ton Saint Esprit tout ce qui s'est dispersé, de réunir et de reconstituer tout ce qui s'est divisé.

Nous prions pour les églises persécutées.

.....

Père, veuille nous accorder de nous convertir à ton unité, de rechercher ton unique et éternelle vérité et de nous abstenir de toute dissension.

Ainsi nous n'aurions plus qu'un seul cœur, une seule volonté, une seule science, un seul esprit, une seule raison, et tournés tout entiers vers Jésus-Christ notre Seigneur, nous pourrons, Père, te louer d'une seule bouche et te rendre grâces par notre Seigneur Jésus- Christ dans l'Esprit Saint.

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

FRACTION - ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.”

Devenons ce que nos recevons et recevons ce que nous sommes. Nous sommes le corps du Christ.

Partage des éléments

L'Assemblée Communique ensemble

Envoi

Le Seigneur Jésus Christ qui a été crucifié et ressuscité des morts nous a donné son corps et son sang pour notre salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Qu'il nous conserve par ses dons dans la vraie foi pour la vie éternelle. Allez dans la paix du Seigneur Amen.

L'Assemblée rejoigne la place

Prière de rendement de grâce

Seigneur, nous te rendons grâce pour la force et la joie de cette communion au corps et au sang du Christ, pour sa présence en nous et avec nous chaque jour.

Envoi-nous dans le monde avec la puissance de ton Esprit pour vivre et travailler à ta louange et à ta gloire. Amen

Cantique 567 : Aujourd’hui, je pars dans la vie

https://youtu.be/Z0h8R_TZLFg?si=Q6E_3EMp7Ngv3rDJ

ENVOI :

Bénit soit Dieu, il nous a donné sa parole pour que nous l'attendions. Il nous a promis son Royaume pour que nous espérions.

Allez avec vos sœurs et vos frères dans l'amour, dans la joie du service et dans l'audace de la foi.

BÉNÉDICTION

Que notre Seigneur Jésus Christ lui-même, et Dieu notre Père, qui nous a aimés, et qui nous a donné par sa grâce une consolation éternelle et une bonne espérance, consolent vos coeurs, et vous affermissent en toute bonne oeuvre et en toute bonne parole ! Que le Seigneur dirige vos coeurs vers l'amour de Dieu et vers la patience de Christ ! Restez bénis et soyez en paix ! Amen.

Moment musical